

PRIVACY ACT / LOI SUR LA PROTECTION DES RENSEIGNEMENTS PERSONNELS

The personal information on this form will be used by the Military Police Complaints Commission or the Canadian Forces Provost Marshal for informal resolution, investigation or review purposes. An investigation initiated by the Commission could, if warranted, lead to a public hearing. The personal information on this form is protected under the *Privacy Act*.

Les renseignements que vous fournissez serviront à la Commission d'examen des plaintes concernant la police militaire ou au grand prévôt des Forces canadiennes aux fins de règlement à l'amiable, d'enquête ou de révision. Une enquête de la Commission peut si les circonstances le justifient, conduire à une audience publique. Les renseignements personnels contenus dans ce formulaire seront protégés conformément à la *Loi sur la protection des renseignements personnels*.

Lodging of complaint / Dépôt d'une plainte

You may make your complaint orally, however you are encouraged to submit your complaint in writing, and to forward it by mail, by email or by fax to one of the following addressees:

Vous pouvez faire votre plainte verbalement. Toutefois nous vous encourageons à le faire par écrit et à l'envoyer par courrier, par courriel ou par télécopieur à l'un des destinataires suivants:

Military Police Complaint Commission
270 Albert Street, 10th Floor
Ottawa, Ontario K1P 5G8
Telephone: (613) 947-5625
Toll free: 1-800-632-0566
Fax: (613) 947-5713
Email : commission@mpcc-cppm.gc.ca

Canadian Forces Provost Marshal
National Defence Headquarters
MGen George R. Pearkes Building
101 Colonel By Drive
Ottawa, Ontario K1A 0K2
Telephone: (613) 949-1000
Fax: (613) 949-1637

Office of the Judge Advocate General
National Defence Headquarters
Constitution Building
305 Rideau Street
Ottawa, Ontario K1A 0K2
Telephone: (613) 995-2478
Fax: (613) 995-3155

**Commission d'examen des plaintes
concernant la police militaire**
270 rue Albert, 10^e étage
Ottawa, Ontario K1P 5G8
Téléphone: (613) 947-5625
Sans frais: 1-800-632-0566
Télécopieur: (613) 947-5713
Courriel : commission@mpcc-cppm.gc.ca

Grand prévôt des Forces canadiennes
Quartier général de la Défense nationale
Édifice MGen George R. Pearkes
101 promenade du Colonel By
Ottawa, Ontario K1A 0K2
Téléphone: (613) 949-1000
Télécopieur: (613) 949-1637

Cabinet du juge-avocat général
Quartier général de la Défense nationale
Édifice de la Constitution
305 rue Rideau
Ottawa, Ontario K1A 0K2
Téléphone: (613) 995-2478
Télécopieur: (613) 995-3155